

- « **FF8BW** », Albert LEGALLE – REF 9263, «à Bobo-Dioulasso ;
- « **FF8BX** », Emile CHALOU – REF 9765, « **F8IY** » à Ouagadougou...



Le 4 juin 1960, la République de Haute-Volta devient indépendante au sein de la Communauté Française (préfixe XT2), et le 4 août 1984, la république prend son nouveau nom, en toute indépendance de République du Burkina-Fasso ...



Jacques FEYSSAC, en poste à la tour de contrôle de l'aéroport de Ouagadougou devient « **XT2AA** », alors que Maurice DOULIEZ – REF 13031 est « **XT2A** » puis **F9OB**. Beaucoup plus tard, en 2007, je serai « **XT2CA** »...

